

Communauté et Bienveillance

Extraits de

Vivre l'aujourd'hui de Dieu



Frère Roger Schutz

Nous sommes dans une période où pour beaucoup, il y a un affaissement de l'élan, comme si un souffle glacé avait figé quelque chose dans l'être humain. Nous pouvons alors dire à Dieu : « Ne regarde pas ma petite foi mais la foi de ton Église, depuis les premiers chrétiens jusqu'à ceux d'aujourd'hui ». Sur leur foi je peux m'appuyer incomparablement.

La foi n'est pas une réalité compliquée, elle est comme un élan de confiance repris tout au cours de notre vie.

Il est possible de reprendre élan quand, dans la foi, dans un sursaut de confiance, se vit intensément le moment présent, l'aujourd'hui de Dieu, à chaque aube, cueillir le jour qui vient.

Jésus, le Christ, tu sais nos fragilités. Comment retrouver un élan pour répondre à ton appel et te suivre toujours ? Cet élan d'Évangile il est dans la confiance que Tu es uni à chacun sans exception. Plus encore tu viens soutenir le risque de la foi à travers l'audace d'un oui qui nous portera jusqu'au dernier souffle.

Ce oui est là, au cœur de ton appel, ce oui est amour de tout amour.

Vivre intensément chaque aujourd'hui suppose de se laisser habiter par le Christ. Il est au milieu de nous, Celui que nous connaissons si peu... et se lève un souffle qui ne s'épuisera jamais....

Heureuse la communauté qui devient un abîme de bienveillance, elle laisse transparaître le Christ incomparablement.